

## CTM budgétaire du 2 octobre 2014

### Les syndicats claquent la porte !

L'ensemble des organisations syndicales a interpellé Madame la ministre Royal sur son refus constant, depuis sa nomination, de recevoir les représentants du personnel.

La CFDT a indiqué à la ministre son exaspération et a réitéré son souhait d'une rencontre en bilatérale très rapidement.

**Puis, les représentants du personnel ont quitté la séance, laissant à Madame Royal le soin de réfléchir aux déclarations préalables qu'elle venait d'entendre.**

**- la déclaration préalable lue en séance,**

[http://www.cfdt-ufetam.org/dossiers/medad/doc14/CTM\\_02-10-14\\_declare.pdf](http://www.cfdt-ufetam.org/dossiers/medad/doc14/CTM_02-10-14_declare.pdf)

**- le communiqué de presse.**

[http://www.cfdt-ufetam.org/dossiers/medad/doc14/communiqu\\_e\\_FGTE-CFDT\\_CTM\\_MEDDE-MLETR\\_02-10-14.pdf](http://www.cfdt-ufetam.org/dossiers/medad/doc14/communiqu_e_FGTE-CFDT_CTM_MEDDE-MLETR_02-10-14.pdf)

Photo prise en séance du CTM du 02 octobre 2014 - 15h09

